



„... und das hat er uns verschwiegen!“

Eine bekannte deutsche Firma brauchte kürzlich eine Reihe von Reklameentwürfen. Trotz Bemühungen des Propagandaleiters war es außerordentlich schwer, wirklich gute Vorschläge zu erhalten. Der Beginn des Reklamefeldzuges stand bevor, immer dringender wurden Unterlagen verlangt, der Propagandachef konnte das richtige nicht finden. Als er in diesen Tagen durch die Räume der kaufmännischen Abteilung ging, sah er zufällig auf einem Tisch einige Zeichnungen liegen. Zu seinem Erstaunen entdeckte er eine Reihe brauchbarer Skizzen, die ein Angestellter entworfen hatte. Durch einen Zufall war das gefunden, was er seit langem suchte. Die weitere Besprechung mit dem Direktor des Unternehmens ergab, daß der Angestellte durch einen Zufall in der Zeitung auf das Schlagwort des ABC-Studio:

***Da Sie schreiben können,
können Sie auch zeichnen!***

gestoßen war. Er informierte sich und vertraute auf Grund seiner Feststellungen seine Ausbildung dieser Schule an. Jetzt war seine Zukunft gesichert.

Hier ein Beispiel aus dem Leben. Auch Ihnen bietet sich vielleicht die Möglichkeit, durch besondere Kenntnisse vorwärts zu kommen. Wie bedauerlich, wenn man eine solche Gelegenheit nicht ausnutzen kann. In der schweren Zeit, in der wir leben, bieten sich selbst Akademiker, die jahrelang studiert

haben, andere mit gründlicher kaufmännischer Ausbildung, die stellungslos sind, fast kostenlos an, nur um das Dasein zu fristen. Bei dem Überangebot an Menschen fällt es immer schwerer unterzukommen.

Merkwürdigerweise denken die wenigsten daran, daß Zeichenkenntnisse Freude und Gewinn bringen. Trotzdem im Menschen der Zeichentrieb schlummert, ist die Ausbildung hierin von jeher vernachlässigt worden. Unbewußt zeichnet das Kind mit dem Bleistift Linien und Kreise auf dem Papier. Kommt es in die Schule, werden die ersten Buchstaben nicht geschrieben, sondern mehr oder weniger gemalt. Der Drang zum Zeichnen wird verwendet, um Schreiben zu lernen.

Erst seit kurzem verwendet man die erworbenen Fähigkeiten des Schreibens dazu

die ursprüngliche zeichnerische Begabung wieder zu wecken und systematisch zu entwickeln. Der Gedanke wurde aufgegriffen, in der ABC-Methode ist er ausgebaut und dadurch vertieft worden, daß die Ausbildung in die Hand bekannter Künstler gelegt wurde, die Spezialisten auf den verschiedenen Gebieten der Graphik sind. Der Schüler erhält beim ABC-Studio für Fernzeichenunterricht einen gründlichen Unterricht und gewinnt gleichzeitig einen Freund und Berater fürs Leben.

Verlangen Sie noch heute kostenlose und unverbindliche Zusendung der reich illustrierten Schrift: „Die rationelle Methode zum Erlernen des Zeichnens“.

DAS ABC-STUDIO

Berlin SW68/117, Markgrafenstr. 26

An die Direktion des
ABC-Studio, Berlin SW 68/117

Ich bitte um kostenlose und unverbindliche Zusendung Ihrer illustr. Schrift: „Die rationelle Methode zum Erlernen des Zeichnens“.

Name:

Beruf:

Adresse:

MAGAZ. NOV.